



かざしマル

今年も「思いやり群馬県一」を目指します！

やさしく  
かしく  
たくましく

♡ 笠懸小学校

2023. 6. 12

学校だより No.5

<https://midori-school.ed.jp/kasasho/>

## 6年生 修学旅行に行ってきました！

### ～ 鎌倉市内班別行動・キッザニア東京・国会議事堂見学 ～

#### 修学旅行の日程(概要)

##### 【1日目】

鎌倉班別行動(鎌倉大仏発、鶴岡八幡宮集合)、ホテル三日月宿泊

##### 【2日目】

キッザニア東京体験活動 国会議事堂見学

5月31日(火)から6月1日(水)の1泊2日で、6年生の修学旅行が実施されました。

1日目の鎌倉では、高德院(大仏)をスタートし、集合場所の鶴岡八幡宮まで班別行動を行いました。子どもたちは、ガイドさんと一緒に見学場所をまわり、そして、小町通りでは買い物を楽しみ、全員元気に鶴岡八幡宮に集まってきました。そして、子どもたちが楽しみにしていた宿泊場所である「ホテル三日月」では、温泉に入ったり、各部屋で友だちと楽しい時間を過ごしたり、夕食のバイキングを美味しく食べていました。



2日目のキッザニア東京では、花屋、家電専門店、発明工房、ミルクハウス、ウェディングセレモニーなど、思い思いの体験をし、子どもたちはとても楽しそうでした。また、日本の政治の中心となっている国会議事堂の見学では、衆議院議場や天皇陛下がお休みになる所、中央広間などを見学しました。

この2日間の修学旅行は、日本の歴史と現代、未来に触れ、伝統と流行を味わったり、自分の未来について考えたりするきっかけになったと思います。また、子どもたちは決まりを守り、計画通りに進めようと本当によく頑張っていました。そのため、すべて予定通り順調に修学旅行を行うことができました。この修学旅行の経験を、今後の生活に生かし、最上級生として笠懸小学校を引っ張って行ってほしいと思います。



## 5年生 田植え体験を行いました！

### ～ 地域の皆さん、ありがとうございました！ ～



6月7日(水)に5年生が田植え体験を行いました。この行事は、毎年、岡登堰土地改良区の皆さんや農業指導センター、農林課の皆さんなど、地域のたくさんの皆さんにお力添えをいただき行っています。

田植えでは、最初に苗の植え方を教えていただき、その後、子どもたちは田の中に入り、ぎこちない手つきで苗を植えていました。中には、すぐに慣れ、手際よく苗を植えていく子どももいました。先生から終了の声がかかると、子どもたちからは、「もっとやりたい」「もう

終わり」との声が上がっていました。そして、最後に田植機で苗を植えるところを見学させていただきました。

子どもたちは本当に素晴らしい体験をすることができました。お世話になった皆さん、本当にありがとうございました。



## 避難訓練・引き渡し訓練を実施しました！

### ～ 引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました ～

6月8日（木）に、今年度、最初の避難訓練を実施しました。今回の避難訓練では、震度5弱の地震が発生したという想定で行いました。どのクラスも担任の先生の指示に従って、慌てずに、とても上手に避難することができました。

#### 【避難時の合言葉】『お・は・し・も』

おさない    はしらない    しゃべらない    もどらない

災害は、いつ起こっても不思議ではありません。いざという時に『自分の命は自分で守る』ことができるようになることが最も大切です。今回の避難訓練では、緊急地震速報を聞いたとき（地震を感じたとき）自分はどう行動すべきか。また、教室以外の廊下や運動場等の場所、登下校中、自宅、寝ているときなど様々な場面での行動について学びました。身の安全の確保の基本は、自ら判断し、『落ちてこない』『倒れてこない』『移動してこない』場所へ移動することです。ぜひこの機会に、ご家庭でも災害時の行動についてご確認ください。よろしくお願いいたします。

避難訓練を行った後に、引き渡し訓練を行いました。引き渡し訓練では、保護者の皆様にご協力いただいたおかげで、計画通りに引き渡しを完了することができました。本当にありがとうございました。



みどり市では、震度5弱以上の揺れが観測された場合は、引き渡しを行うこととなっております。学校からのメール配信が主な連絡方法になると思われませんが、実際に大地震が発生した際は、臨機応変な対応が必要とされる場面がたくさんあると思われれます。学校・家庭・地域が一丸となって子どもたちの安全確保に向けた取組を充実していければと考えておりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

## 児童を送迎する際の駐車場所について

### ～ 送迎の際はプレハブ校舎南側の駐車場をご利用ください！ ～

朝や帰りに児童を送迎する際は、体育館南側の駐車場ではなく、プレハブ校舎南側の職員駐車場をご利用ください。

体育館南側の駐車場の入口は、本校児童や笠懸中学校の生徒が登下校に使用していますので、登下校の時間はたくさんの児童生徒が出入りします。車の進入は大変危険ですので、ご遠慮ください。

児童にも同じことを伝えていきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

